



令和元年 心一つに再スタート

元号が改まり最初の登校。10連休GWの思い出を胸に、子どもたちは晴れやかな笑顔で、元気に登校しました。事故のない楽しいGWを過ごすことができましたこと、保護者の皆様に感謝いたします。

新たな時代「令和」がスタートしました。本日の朝の全校集会では、思い出に残る節目の今年、一人一人が目標を持ってしっかりと頑張ること、そして、「令和」の意味のごとく、校訓「終始一誠意」のもと、心一つに、「気づき考え実行」し、新しく学校を前進させていこうとお話をしました。

今月は、15日(水)に鼓笛パレード、25日(土)に運動会があります。一つ一つの学校生活に目標を持って取り組ませていきたいと思えます。保護者の皆様の温かい励まし、御協力をよろしくお願いいたします。

○今年もこいのぼり掲揚式を実施しました。

4月26日(金)
雨のため、体育館での実施となりましたが、2年生が元気にあいさつし、1・6年生の代表が内堀知事とともに掲揚を行いました。出席者全員で子どもたちの健やかな成長を願いました。



○5月11日(土)市総合防災訓練及び 緊急速報メール配信訓練を実施します。

今年度の福島市総合防災訓練は、中央東地区が対象となり本校も実施区域に含まれます。今年度の訓練は、出水期(梅雨及び台風シーズン)に備えた大雨・洪水等の対応について訓練することを目的としています。

5月11日(土)8時45分、災害対策本部から、荒川沿い中央東地区に「避難勧告」を発令した内容を市内全域に配信します。避難情報により、避難所である本校に避難するという想定です。詳しくは裏面をご覧ください。